
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  20. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 20.03.2022 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
 
„EDEKA-Markt in der Hainstraße und Postfiliale“ 
 
Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1. Wie ist der Sachstand bezüglich der geplanten Eröffnung eines EDEKA-Marktes in der Hainstraße? 
 

2. Wie ist der Sachstand bezüglich der geplanten Umsiedelung der Post in das Industriegebiet? 

 
Bei beiden Fragen bitten wir um eine kurze Zusammenfassung der angedachten Zeiträume, ggf. Probleme 
bei der Umsetzung der Vorhaben und die geplanten Eröffnungstermine. 
 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


